

# SENATOR

## Bhabinkamtibmas Polsek Kalibunder Polres Sukabumi Sosialisasikan Program A'A DEDE dan Ajak Masyarakat Cegah Pembakaran Hutan

Sukabumi - [KALIBUNDER.SENATORINDONESIA.COM](http://KALIBUNDER.SENATORINDONESIA.COM)

Oct 4, 2023 - 08:36



*Bhabinkamtibmas Polsek Kalibunder Polres Sukabumi Sosialisasikan Program A'A DEDE dan Ajak Masyarakat Cegah Pembakaran Hutan*

Sukabumi, 04 Oktober 2023 - Bripka Gonti Manik, seorang Bhabinkamtibmas yang bertugas di Desa Bojong, Kalibunder, Sukabumi, telah melaksanakan kegiatan anjingsana yang menarik perhatian warga setempat. Kegiatan ini berlangsung pada hari Rabu, 04 Oktober 2023, dimulai pukul 08.00 WIB di Kp. Gunungkembar, Desa Bojong.

Dalam anjingsana tersebut, Bripka Gonti Manik menjelaskan kepada warga sekitar mengenai program yang diinisiasi oleh Kapolres, yaitu program A'A DEDE yang merupakan singkatan dari Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif, dan Efisien. Program ini bertujuan untuk meningkatkan kualitas hidup dan keamanan masyarakat.

Selain itu, Bhabinkamtibmas juga memberikan peringatan serius kepada warga Desa Bojong untuk tidak membakar rumput yang telah kering. Hal ini disampaikan karena pembakaran rumput kering dapat menyebabkan dampak yang merugikan, seperti penyebaran api yang sulit dikendalikan dan polusi udara. Pelaku pembakaran tanpa izin juga dapat dijerat dengan hukum yang berlaku.

Dalam upaya untuk lebih memperkuat kesadaran lingkungan, Bripka Gonti Manik juga membagikan selebaran mengenai pentingnya berhenti merusak hutan dan mengajak warga untuk aktif dalam kegiatan penghijauan lingkungan.

Kegiatan anjingsana ini berjalan dengan lancar dan tertib, menciptakan interaksi yang positif antara Bhabinkamtibmas dan masyarakat Desa Bojong. Hal ini diharapkan dapat membantu meningkatkan kesadaran masyarakat terhadap pentingnya menjaga lingkungan dan mendukung program-program keamanan yang dicanangkan oleh kepolisian setempat.

Demikianlah liputan tentang anjingsana Bhabinkamtibmas Desa Bojong yang mengedukasi dan mengajak masyarakat untuk bersama-sama menjaga keamanan dan lingkungan. Semoga kegiatan serupa dapat terus dilakukan untuk kesejahteraan bersama.